

GROWING!

常滑市立南陵中学校 第1学年



いよいよ2学期！学習も行事もがんばろう！



中学生として初めての夏休み、お子様のご家庭での様子はいかがでしたでしょうか。昨年までとは違い、たくさんの課題や部活動の練習、そして総合的な学習の校外学習やボランティア活動等があり、それぞれ充実した毎日を過ごしたことだと思います。

さて、2学期がスタートしました。2学期は、生徒が主役の「南陵祭」があります。学校全体や学年、学級で力を合わせて取り組まなければなりません。さっそく企画委員会や実行委員会が行われ、準備が始まります。気持ちを早く切り替えて、学校生活のリズムを取り戻してほしいものです。実り多き秋を迎えるように、今後ともご協力をよろしくお願いします。

「食と健康」校外学習

7月28日（木）、29日（金）、8月1日（月）に、総合的な学習の時間「食と健康」の学習の一環として、グループごとにさまざまな事業所や施設を見学しました。1学期にグループで調べたことをもとに、学習テーマについて見学をしたり、質問をしたりしてきました。本やインターネットの知識だけではなく、実際の場面を見学することで、より理解を深めることができました。2学期には見学先にお礼状を書いて送り、まとめとして壁新聞を制作する予定です。



スクールパック詰めをしました！

8月2日（火）に学年の愛校ボランティアとして、29名が1年生用の震災時生徒個人備蓄品（スクールパック）の箱詰めをしました。スクールパックは3年間学校で保管し、卒業時にご家庭に持ち帰ります。

9月1日（木）は防災の日です。学校では防災講演会や避難訓練を行いますが、ぜひご家庭でも防災について話し合い、普段から防災に対する意識を高めてください。



国際交流会 with オーストラリアの生徒



7月5日（火）に西浦北小に訪問中のオーストラリアの生徒8名と1年生の生徒で交流会を行いました。2クラスごとに、英語で質問をしたり、坊主めぐりや日本文化のbingoをしたりして楽しかった。英語での会話に少し戸惑う場面もありましたが、英語が通じた喜びを感じられたようで、よい経験ができました。